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令和５年５月臨時会 諸般の報告 開会挨拶（５月１６日） 

 

失礼いたします。皆様おはようございます。 

本日，ここに議員各位の御参集をお願い申し上げ，令和５年第２回江田島市議会

臨時会を開会するに当たりまして，御挨拶を申し上げます。 

議員各位におかれましては，平素から市政運営に対し，格別の御理解と御協力を

いただき，深く感謝いたしております。 

また，市民の皆様には早朝から，議会の傍聴にお越しをいただき，心から御礼を

申し上げます。ありがとうございます。 

 

さて，早いもので新年度が始まり５月も半ばを迎えました。本市を囲む山々の

木々が鮮やかな色彩を放ち，暖かな春の季節も，もうすぐ夏へと移り変わろうとし

ております。 

私達の生活を大きく変えました新型コロナウイルス感染症も，今月５月８日には，

季節性インフルエンザなどと同じ「５類」に移行され，これまで様々な制限を受け

てきた私達の生活も，少しずつ，元の姿に戻りつつあるように感じております。 

 

こうした中，今週金曜日１９日からは，Ｇ７広島サミットが開催されます。 

主要国であるフランス，アメリカ，イギリス，ドイツ，イタリア，カナダ及び欧

州連合の首脳を広島にお迎えし，世界経済，地域情勢など，様々な地球規模の課題

について，率直な意見が交わされることとなっております。 

原子爆弾による壊滅的な被害を受けながらも復興を遂げ，世界の恒久平和を希求

する広島から，平和の素晴らしさが発信されるものと思います。 

世界から注目を集めるＧ７広島サミットでは，広島・瀬戸内の素晴らしい景色が

世界に配信され，とりわけ瀬戸内海に浮かぶ風光明媚な島々の美しさは，海外の

方々に喜んでいただけるものと思います。 

 

他方，市内に目を向けて見ますと，本市出身で大柿高校卒業生でもある，映画監

督 沖 正人さんがメガホンを取ります映画「やがて海になる」の制作準備が進め

られております。 

この作品は，日本人にとって故郷とは何か，人生とは何か，故郷を愛する人々の

人間模様を通して深く考えさせられる脚本となっております。 

この秋頃から，本市をメイン舞台に撮影に入り，来年，広島で先行上映の後，全

国公開される予定と伺っております。この映画を通して，江田島・呉・広島そして

瀬戸内の魅力が人々の心に伝わり，本市を知ってもらい，来てもらい，好きになっ

てもらえるよう，地元を上げて応援していきたいと思っております。 

 

また，昨日５月１５日，旧秋月小学校跡地に建設中のオーシャンポイント株式会

社様の新工場「江田島オイスターファクトリー」に，事務所が開所されました。 

これから，本格稼働に向けた準備が着々と進められ，来月６月１４日には，地元
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関係者，取引企業の皆様を招いて，オープニングセレモニーを開催する予定と伺っ

ております。 

振り返ってみますと，約３年前の令和２年６月に，オーシャンポイント様が県内

で新工場の建設地を探しているとの情報に接し，同年１０月に市議会議員の皆様に

企業誘致に向けた御報告をさせていただきました。 

お蔭様で，新工場では，江田島市内を中心に，現在２０名のスタッフが新規採用

され，今後，増産体制を整えながら，雇用を増やしていきたいと伺っております。 

さらに，新工場には，展望レストランが併設されており，雇用面のみならず観光

面においても，新たな起爆剤になり得るものであると，期待をしているところでご

ざいます。 

このような素晴らしい施設をお迎えできたことは，本市に新工場建設を決断され

たオーシャンポイント様はもちろんのこと，地元，秋月地区を始めとする市民の皆

様，そして市議会議員の皆様の御理解と御協力のお陰であると心から感謝を申し上

げます。 

 

このように江田島市において，明るい兆しが膨らんできており，令和５年度の市

政運営につきましても，引き続き，加速するデジタル化の進展など，大きく変容す

る時代に対応しながら，本市の重点テーマである「しごとの創出」，「子育てしやす

い環境づくり」及び「健康寿命の延伸」を着実に進めつつ，アフターコロナを見据

え，あらゆる施策を通して「人のつながり，縁づくり」を展開することで，本市，

最大の課題であります人口減少の抑制に，果敢にチャレンジしてまいります。 

どうぞ，市議会議員の皆様におかれましては，市民の皆様の安全で安心した暮ら

しを守り，明るい未来を描くことができるまちづくりに向けて，格別なる御理解と

御協力を賜りますよう，よろしくお願いいたします。 

 

さて，このたびの臨時会では，中町／宇品航路船舶建造工事にかかる変更契約の

専決処分の報告，江田島市税条例と江田島市国民健康保険税条例，それぞれの一部

改正条例にかかる承認，また，補正予算においては，物価高騰に伴う，住民税非課

税世帯等に対する給付金などをお願いすることといたしております。何とぞ十分な

御審議をいただき，議決を賜りますようお願いを申し上げます。 

なお，２月開会の定例会以後の市政の主な事柄につきましては，報告書のとおり

でございます。 

 

ここで，この場をお借りしまして，新任の部長職を紹介したいと思います。 

しばらくお時間をお願いいたします。新任の職員を部局の目標とあわせて自己紹

介を簡単に行わせていただきます。 

 

 以上で，報告を終わらせていただきます。 

 


